## ☆発表会の練習☆ゲームあそび☆

先日は、お忙しい中、保育参観にご参加いただきありがとうございました! 親子で作った手作りの縄跳びは、子ども達もとても気に入ったようで、登園する とさっそく跳んでみる子もいましたよ☆お母さんやお父さんと一緒に作った「世 界に一つだけの縄跳び」という事で子ども達もより一層大事にしたり練習に励む ことと思います ◎ ありがとうございました!

今日は、全体朝会で1週間の予定を確認したり、保育参観で頑張ったことなどを 発表しました。身体測定もしています。

活動では、発表会の練習をしましたよ!まずは、詩と手話ソングからやっています。一通りスムーズに言えたり、手話もできるようになってきました!後は見ないでもできるように覚えるのを頑張ります♪ また、オペレッタの練習もしましたよ。先週それぞれのグループで練習したかいもあって少しづつ踊りや流れもわかってきているなと感じました!歌や踊りなど、細かいところも丁寧に練習して下げていきたいと思います!

練習後は、子ども達のリクエストで大根抜きゲームと、だるまさんが転んだをして 楽しみました ♡

☆明日は、FA 研と発表会の練習をする予定です。